
saison 2015/2016
Beitrag von „Threadstarter“ vom 22. Juli 2015, 15:34

https://www.facebook.com/pages…9/309707725738741?fref=nf

News rund um die Damen des 1. FC Nürnberg Handball 2009
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Erster Gradmesser am kommenden Samstag

Ein herzliches „Hallo“ an alle Sponsoren, Fans, Zuschauer und Handballinteressierte,
am kommenden Samstag, den 25.07.2015 wird das erste Vorbereitungsturnier des 1.FCN
Handball 2009 stattfinden. In der Halle in Altenfurt geht es in einem hochklassigen Turnier
bereits zu einer sehr frühen Phase heiß her. Zu einem guten Turnier gehört ein Lokalrivale,
dieser ist mit dem TSV Winkelhaid bestens vertreten, der letztjährige Tabellen 10te der
Bayernliga kommt mit Ihrem neuen Trainer Peter Kral als nominell stärkster Gegner zum
Turnier. Des Weiteren ist mit Mintraching/Neutraubling der Tabellen fünfte und dem HC
Sulzbach/ Rosenberg der Tabellen 6te der abgelaufen Landesliga Saison zu Gast.
Beide Mannschaften zählen sicherlich zu den Mitfavoriten um den Aufstieg. Besonders der HC
Sulzbach/ Rosenberg konnte sich prominent Verstärken und wird sicherlich dieses Jahr ein
gehöriges Wörtchen mitreden wollen. Gerade dass diese beiden zusammen mit dem 1.FCN an
dem Turnier teilnehmen zeugt für alle Interessierten Zuschauer, trotz der frühen
Vorbereitungsphase, spannend zu werden.
Der neue Trainer Florian Heimpel, sieht das Turnier als Abschluss der reinen konditionellen und
Athletischen ersten Trainingsphase und als Beginn in die zweite Phase in der auch der Ball
mehr und mehr den zugewiesenen Stellenwert einnimmt. Zwar werden nicht alle Spielerinnen
an Bord sein, jedoch ist dies in der Prüfungs- und Urlaubsbedingten Zeit ganz alltäglich. Und für
den Trainer kein Grund der Ausrede, denn dies wird auch im Laufe der Saison passieren
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können.
Alles in allem wünschen wir den Mannschaften einen guten Turnierverlauf, keine Verletzungen
und eine Gute Anreise. Außerdem freuen wir uns über zahlreiche Zuschauer, die den Weg im
Juli in die Sporthalle finden, für Essen& Trinken wird bestens gesorgt sein.

Eure FCN Damen
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Turnierplan 25.7.2015

https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=946269578749216&id=309707725738741&substory_index=0

News rund um die Damen des 1. FC Nürnberg Handball 2009

7. Juli um 01:33 · Bearbeitet ·

In einem kurzen Interview stand uns Florian Heimpel, der neue Trainer unserer 1.
Damenmannschaft Rede und Antwort. Was er zu sagen hatte? Schaut doch einfach mal selbst:

1. Hallo Florian!
Herzlich willkommen beim FC Nürnberg Handball. Ab sofort trainierst du als neuer Cheftrainer
unsere Damen. Wie kam es, dass du dich für das Amt beworben hast?
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So richtig „beworben“ habe ich mich darauf nicht. Ich hatte mich umgehört was in der
kommenden Saison so „frei wird“ und hatte dann die E-Mail von Susanne Knapp ob ich nicht
mal zu einem Probetraining vorbei kommen möchte. Nachdem ich dann zu einem zweiten
Training vorbei geschaut habe, war für
mich klar dass ich hier arbeiten möchte. Da in dem Verein sich die letzten Jahre sehr viel
verändert hat. Und die Strukturen immer besser werden, war für mich ebenso wichtig das es
eine junge und lernfähige Mannschaft ist, die ähnlich wie ich eine große Portion Eigenantrieb
besitzt. Genauso das ich die Mannschaft und mit dem Verein noch weiter wachsen/arbeiten und
etwas entwickeln kann. Nachdem ein paar Tage Bedenkzeit vereinbart wurden, kam der Anruf
dann von Susanne, dass die Damen sich für mich entschieden hätten. Und so kam es zu meinen
Engagement bei den Damen.

(...)
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